

Begrüßung Weihbischof Jörg Peters zur Visitation in Pünderich

Sehr verehrter Herr Weihbischof Peters,

es ist für mich eine sehr ehrenvolle Aufgabe, Sie als Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zell (Mosel) im Namen aller Bürgerinnen und Bürger unserer Verbandsgemeinde sehr herzlich hier in Pünderich begrüßen zu dürfen.

Der Besuch des Bischofs ist auch heute noch ein ganz besonderer Tag im Leben einer Gemeinde oder auch der ganzen Verbandsgemeinde und wir freuen uns darauf, dass Sie hier die Hl. Messe lesen werden.

Wir freuen uns auch, dass Sie, verehrter Herr Weihbischof, in diesem Jahr das Dekanat Cochem-Zell besuchen, um jungen Christen das Sakrament der Firmung zu spenden.

Ihren Planungen habe ich entnommen, dass Sie ihre Firmungsreise auch dazu benutzen, sich in dieser katholisch geprägten Region mit den haupt- und ehrenamtlich in der Kirche tätigen Menschen auszutauschen und mit den Christen hier Gottesdienste zu feiern. Diese Begegnungen tragen sicherlich dazu bei, den Austausch mit den Menschen zu fördern und dabei auch zu erfahren, was die Menschen hier im Dekanat bewegt, welche Sorgen sie haben und auch welche Erwartungen.

Dass dabei auch die Begegnung mit den Vertretern der Kommunen geplant ist, freut mich besonders. Zwischen den Kommunen und der Kirche gibt es eine ganze Reihe positiver Berührungspunkte, seien es die Kindergärten, die Sozialstation, die Beratungsstellen oder das Jugendbildungszentrum Marienburg. Gerade von dort gehen viele Impulse in die Jugendarbeit in unseren Gemeinden. Entsprechend der Bedeutung dieser kirchlichen Stellen gibt es auch häufig Kontakte und eine enge Zusammenarbeit zwischen Kirche und Kommune.

Für dieses und anderes Engagement der Kirchen über ihren eigentlichen seelsorgerischen Auftrag hinaus möchte ich mich an dieser Stelle ganz besonders bedanken. Von daher verfolgen wir Bürgermeister auch die Entwicklungen in diesen Bereichen auch mit besonderer Aufmerksamkeit.

Ich freue mich, dass unsere erste Begegnung hier in meinem Heimatort Pünderich stattfindet, heiße Sie herzlich willkommen und wünsche Ihnen viele angenehme Begegnungen hier in der Verbandsgemeinde Zell (Mosel).